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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

maisons de retraite
Question écrite n° 101824

Texte de la question

M. Christian Vanneste souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes
âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur le manque de maisons de retraite pour les années à venir.
Si le maillage peut paraître satisfaisant en Ile-de-France, il est plus diffus en milieu rural, où les moyens n'ont
pas toujours pu suivre. Résultant de l'augmentation croissante de personnes dépendantes et de la rareté des
places, les problèmes vont croître durant les quinze prochaines années. Il souhaiterait ainsi savoir comment le
Gouvernement s'apprête à répondre pratiquement et financièrement à cette demande.
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